

*Hanoi fait un don de deux mille tonnes de riz à La Havane (+Photo)*

---

Image not found or type unknown

Hanoï, 9 juin (RHC) Hanoï a rendu effectif aujourd'hui le don de deux mille tonnes de riz à La Havane en présence des principaux chefs de parti des deux capitales, Dinh Tien Dung et Luis Antonio Torres Iríbar, respectivement.

La cérémonie de signature du don, signée par l'ambassadeur cubain Orlando Hernández Guillén, a eu lieu après que Tien Dung et Torres Iribar ont signé un accord de collaboration entre les comités provinciaux des partis communistes du Vietnam (PCV) et de Cuba (PCC).

Torres Iribar est arrivé ici la veille à la tête d'une délégation du parti de la capitale cubaine, et a commencé le programme de sa visite officielle ce matin par des entretiens avec Tien Dung, également membre du Bureau politique du PCV.

Lors de cette rencontre fraternelle, les deux dirigeants ont convenu de l'importance d'élargir et de rendre plus efficace la coopération afin de porter les relations bilatérales spéciales à un niveau supérieur, conformément aux liens solides de fraternité et de solidarité entre Cuba et le Viêt Nam, forgés par leurs dirigeants Fidel Castro et Ho Chi Minh.

Ils ont également évalué les domaines potentiels de collaboration, appelé à un échange accru d'expériences, principalement dans des domaines tels que la santé publique et l'agriculture de haute technologie, et expliqué le travail, les résultats et les projections du travail du parti dans chacun de leurs territoires.

Le premier secrétaire du PCC à La Havane et ses accompagnateurs seront également reçus ce vendredi en audience de courtoisie par le membre du Bureau politique et membre permanent du Secrétariat du PCV Troung Thi Mai, et rendront hommage au Héros national cubain, José Martí, au monument qui perpétue sa mémoire ici.

Selon le programme de la visite, ils déposeront demain des gerbes au mausolée du héros de l'indépendance vietnamienne, le président Ho Chi Minh, et au monument des héros et des martyrs, puis se rendront dans la municipalité de Me Linh, où ils découvriront ses modèles de développement socio-économique et agro-économique.

Dans l'après-midi, ils visiteront l'hôpital national du cancer de Hanoi, puis le système moderne de supermarchés et de centres commerciaux de Time City. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325018-hanoi-fait-un-don-de-deux-mille-tonnes-de-riz-a-la-havane-photo>



**Radio Habana Cuba**